
Mads Pedersen, roi de Provence !

Il était l’ultra favori de cette édition et il n’a pas failli ! Leader au général avant le départ il a

réussi à conserver son avance. Sam Bennett (Décathlon AG2R La Mondiale) a remporté la

troisième et dernière étape du CIC Tour de la Provence, ce dimanche 16 février à Arles.

L’Irlandais a devancé au sprint les Néerlandais Marijn van den Berg (EF Education -

EasyPost) et Alexander Konijn (Nice Métropole Côte d'Azur). 

C’était une belle journée de fête avec un public venu très nombreux au départ à Rognac

qui avait fait du départ de la course une journée d’animations dédiée au vélo. La ville

d’Arles, avec un 1er passage sur la ligne en début d’après-midi a vibré toute la journée au

rythme du CIC Tour de La Provence. Le public très impressionnant  sur le boulevard des

Lices permettant à l’épreuve de se terminer de la plus belle des manières.  
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LE MOT DE THOMAS VOECKLER 
“Sportivement on a eu trois journées palpitantes, bien au dela des nos espérances au

niveau de l’intensité. Sportivement on a vraiment eu de la bagarre et pas juste pour

l’arrivée. Tous les jours on a eu des situations de courses qui sortaient de l’ordinaire. Sur une

course ramenée à trois jours ne pas avoir de temps c’était clairement l’objectif. On de

grands noms au classement et en parallèle des équipes qui cherchent à s’illutrer. Les 16

équipes avaient toutes leur place. La satisfaction des retours qu’on eu sur l’oragnsation de

la part des équipes et des coureurs est un réel plaisir. Même si on cherchera toujours à

s’améliorer.  Nous sommes aussi très satisfaits de l’engouement populaire qui a franchi

aussi un palier cette année. 

LE DEBRIEF 
“On est très content du bon niveau de sécurité tout au long des trois jours et on remercie

tout ceux qui y ont contribué. C’est un très bel éventement sportif avec du suspens

jusqu’au bout avec du public présent sur le parcours comme sur les départs et les arrivées..

Je remercie aussi toutes les villes, nos partenaires pour leur soutien. Vu la réussite de cette

année on a hâte d’être à l’année prochaine. 

Jean-Louis PELE - Directeur général du groupe La Provence

“Nous avons repris la course en 2024, on s’est fixé un cap sur 3 à 5 ans, nous sommes en

année deux et sommes dans les temps de passage. On note dès cette année une nette

amélioration du plateau sportif . En terme de sécurité nous sommes sur  un dispositif

identique à 2024, l’actualité fait que nous en parlons beaucoup et c’est bien de mettre en

lumière tout le travail accompli” 

Patrick JAMMES - Président du comité d’organisation
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